

Crece empleo en sector manufacturero (El Reforma 28/01/10)

Crece empleo en sector manufacturero (El Reforma 28/01/10) En términos anuales, el personal ocupado cayó 5.7 por ciento en noviembre, frente al mismo mes de 2008 Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 enero 2010).- El personal ocupado en el sector manufacturero del País se incrementó 0.21 por ciento en noviembre de 2009 con respecto al mes inmediato anterior, al tiempo que las remuneraciones subieron 0.52 por ciento real, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Las horas-hombre trabajadas en sector fabril crecieron 0.77 por ciento, acumulando tres variaciones mensuales positivas, una vez ajustados los datos para eliminar las diferencias de días laborables. Pero, en términos anuales, el personal ocupado cayó 5.7 por ciento en noviembre pasado frente a igual mes de 2008 y las horas-hombre trabajadas fueron menores en 5 por ciento, mientras que las remuneraciones medias reales pagadas -que incluyen sueldos, salarios y prestaciones sociales- se incrementaron 0.8 por ciento en el mismo periodo. A nivel de actividad económica, el empleo en el sector manufacturero de transformación descendió principalmente en los subsectores de fabricación de muebles y productos relacionados, con 13 por ciento; productos metálicos 11.6 por ciento; equipo de generación eléctrica y aparatos y accesorios eléctricos, y maquinaria y equipo 11.4 por ciento en lo individual. Seguidos por el de equipo de transporte, con una baja de 10.6 por ciento, y el de productos a base de minerales no metálicos, con 10.2 por ciento durante noviembre de 2009 respecto al mismo mes de un año antes.